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Berufliche Teilhabe ganz neu denken 

Wir machen eine Tagung zu dem Thema  

„Berufliche Teilhabe ganz neu denken“ 

Der Verlag 53° NORD hat ein Buch gemacht.  

Das Buch heißt: „Weiter entwickeln – aber wie?“. 

In dem Buch haben 22 Personen ihre Ideen und Vorstellungen  

für berufliche Teilhaben aufgeschrieben. 

Wir wollen dieses Thema jetzt weiter besprechen und daran 

arbeiten. 

Dafür machen wir die Tagung.  

Besonders wichtig ist für uns: 

Was brauchen die Menschen mit Beeinträchtigung im Arbeitsleben? 

 

Bei der Tagung arbeiten wir auch in Klein-Gruppen. 

Wir erarbeiten zusammen: 

Was brauchen und wollen Menschen mit Beeinträchtigung? 

Wie kann die Unterstützung im Arbeitsleben aussehen? 

Bei der Tagung sind Menschen aus verschiedenen Bereichen dabei. 

 

Am Ende schreiben wir die Ideen und Vorschläge auf. 

Und wir reden mit Personen aus der Bundes-Politik darüber. 

Und wir veröffentlichen die Ergebnisse von der Tagung auch.  

 

Wer macht die Tagung? 

Die Tagung ist von  

 53° NORD 

 Bundesverband evangelische Behindertenhilfe (BeB) und  

 Werkstatträte Deutschland e. V. 
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Wann ist die Tagung? 

Die Tagung ist am 6. Oktober 2022 und 7. Oktober 2022. 

Die Tagung ist in der Zeit von 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr. 

 

Wo ist die Tagung?  

Wir machen die Tagung über das Internet. 

 

Wie viele Leute können mitmachen?  

Die Tagung ist für 80 Personen. 
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